
 

 

 

 

 

Ｌｅｔ‘ｓ ｆｌｙ ～心をひとつにみんなで飛躍しよう！～ 

校 長  山下 信之   

 

先日、「憧れを超えた侍ジャパン」という映画を見ました。この映画は、史上最強と言われた侍ジ

ャパンが誕生。代表選手30人の選考会議から大会直前に行われた宮崎合宿、本大会ベンチやロッ

カーの様子、選手の苦悩や葛藤、そしてあの歓喜の瞬間までを密着取材した貴重映像の数々を振り

返ったドキュメンタリー映画です。早くから合宿に入り、自己のコンディションよりもチームの雰

囲気づくりや若手投手への知識の伝授を優先したダルビッシュ有選手。１次ラウンドの韓国戦で、

右手小指を骨折しながらも、諦めることなく試合に出場し続け、素晴らしいプレーを披露し続けた

源田壮亮選手。などなど、大会前から様々なエピソードが伝えられました。そんな中、私が一番印

象に残ったエピソードは、栗山監督についてのものです。今大会栗山監督は、このチームにキャプ

テンを置かないことを決定しました。そして、合宿初日のミーティングで、選手一人一人に「あな

たがジャパン。そのくらいの誇りと引っ張る気持ちでやってください。」とメッセージを送り。全員

がキャプテンだと言うことを伝えました。監督の意思をしっかり理解し、一人一人が高い目的意識

を持ったからこそ、世界に日本野球の素晴らしさを伝え、そして憧れを超え世界一の栄誉を勝ち取

ることができたのではないでしょうか。“チーム侍ジャパン”に心から拍手を送りたいと思います。 

さて、６月２３日（金）５，６校時に、本校体育館にて生徒総会が行われました。今年度は、４年

ぶりに全校生徒が体育館へ集合し、「みんなで創る、みんなの三中！いい生徒総会に！」を合い言葉

に、生徒会が中心となって、生徒が作る生徒総会を目指した結果、非常に引き締まった有意義な総会

となりました。まず昨年度の総括・今年度の計画・生徒会会計関係の討議に続いて、仲間づくりにつ

いての討議に移りました。生徒会から全校目標「Ｌｅｔ‘ｓ ｆｌｙ 心をひとつにみんなで飛躍しよ

う！」が示され、その後、各クラスの学級目標と学級人権宣言が発表されました。だれもが安全で安

心で楽しい学校生活を送るために、ＷＢＣの“侍ジャパン”のように、他人任せにせず一人一人が主

役だという意識を持ち、“チーム三中”で頑張っていきましょう！ 

また、6月5日（月）から2週間「睡眠ログ」の取組を行いました。分析の結果、問題のある睡眠

をとっている子どもたちについては、パターン化（Ｐ１～Ｐ7）し、個別の指導へ繋げていきたいと

考えています。この取組で一番大切なことは、学校と家庭が連携して子どもの生活リズムを向上させ

ることです。保護者の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

  

 

 

 

＜山城陸上大会について！＞ 

６月１８日（日）太陽が丘陸上競技場にて、山城地方中学

校陸上競技大会が行われました。４年ぶりに規制なしの大会

となり、沢山の保護者の方々にご来場いただき、大きな声で

の声援が飛び交う中での大会となりました。本校の生徒たちは、今の自分の力を

思う存分発揮してくれました。その結果、１年女子８００ｍの松井暖々さんが第

１位・澤口紗奈さんが第２位（なんと２人とも大会新記録です！）、１年男子１５

００ｍの山田琥太郎くんが第２位、１年女子１００ｍの喜多希空さんが第３位、

共通男子３０００ｍの谷口和真くんが第６位、低学年女子４×１００ｍリレー（横

山奈南・喜多希空・里山美羽・前薗寧々）が第４位となり、京都府大会への出場権を獲得しました。選

手の皆さん、暑い中本当にお疲れ様でした。京都府大会での活躍を期待しています！ 

 

＜八幡市中・高音楽の集いについて！＞ 

６月１７日（土）午後１時３０分から八幡市文化セン

ター大ホールで、「八幡市中学校・高等学校音楽の集い」

が行われました。この取組は今回で３８回目を迎え、八

幡市の中でも伝統行事の一つに数えられる行事となっ

ています。中高合同演奏も行われました。１００人を超える合同演奏は、迫力満点で聴いている観客を

魅了しました。各校の吹奏楽部員の皆さん、本当にお疲れ様でした。 

 

＜綴喜陸上大会について！＞ 

６月３日(土)、太陽が丘陸上競技場で綴喜地方夏季

陸上競技大会が開催されました。女子総合の部で「優

勝」男女総合の部で「４位」という輝かしい成果を上

げてくれました。本大会で上位５位までに入った選

手は、山城大会へと進出しました。 
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＜２年国際理解学習について！＞ 

６月２７日（火）６校時に、本校体育館にて学年

道徳「世界がもし１００人の村だったら」を実施し

ました。この学習は、世界に関する理解を深め、人

権尊重の精神に基づき、国際社会の発展のために貢

献使用とする態度を養い、今日の私たちの生活と未来とが繋がっていることに気付くことをねらいとし

ています。楽しく真剣に授業を受けている生徒達の様子が印象的でした。 

 

◇◇◇ お 知 ら せ ◇◇◇ 

＜７月の行事予定＞ 

・７／ １（土）・２（日）通信陸上京都府大会 

・７／ ７（金）体育大会ブロック集会 

・７／１０（月）～１３日（木）三者面談開始（午前中授業） 

・７／１４（金）２年情報モラル教室 

・７／２０（木）終業式 

・７／２１（金）・２２（土）綴喜夏季体育大会 ＊２３（日）予備日 

・７／２２（土）八幡市サマーブラスコンサート2023 

・７／２４（月）・２５（火）・２６（水）山城大会  ＊２７（木）予備日 

・７／２５（火）・２６（水）府大会（水泳） 

・７／２７（木）・２８（金）府大会（陸上競技） 

・７／２８（金）・２９（土）府大会（柔道） 

・７／２９（土）・３０（日）京都府総合体育大会 

・７／３１（月）府大会（剣道） 

＜8月・9月の行事予定＞ 

・８／ ３（木）京都府吹奏楽コンクール 

・ ／１０（木）～１６（水）学校閉校日 

・ ／２８（月）始業式 

・ ／２９（火）給食開始、全校リーダー研修会 

・ ／３１（木）３年実力テスト 

・９／ ３（日）京都府マーチングコンテスト 

・ ／  ４（木）生徒会合同あいさつ運動 

・ ／  ８（木）合唱練習開始 

・  ／２２（金）第４９回文化発表会 

・  ／２３（土）綴喜新人陸上大会・綴喜新人大会（陸上・サッカー・女テニス・男女バスケ） 

・  ／２４（日）綴喜新人大会（野球・サッカー・女テニス） 

・  ／２６（火）公立高等学校入試制度保護者説明会（１９：００～） 

・  ／２９（金）英語検定（３年団体受験のみ） 

・  ／３０（土）綴喜新人大会（野球・男テニス・バレー・卓球・剣道・男女バスケ） 

・１０／１（日）綴喜新人大会（野球・サッカー・男女テニス・ 

＊ 今後変更があった場合は、随時メール配信や三中ホームページにてお知らせ致します。 

 

＜睡眠道徳を実施しました！＞ 

６月５日（月）に３年生、６月７日（水）に１年生で、睡眠道徳を実施しま

した。「睡眠の大切さを知ろう！」をテーマに山下校長が授業を行いました。今

回も真剣に話を聞いてくれている子ども達の姿があり、「改めて睡眠の大切さ

が分かった」という多くの感想がありました。みなさん、しっかり寝て健全な

脳を育て、“自分を大切に、他人を大切に”できる心を育てていきましょう！ 

＜ＰＴＡ主催、制服リサイクルを実施しました！＞ 

６月６日（火）に制服リサイクルを実施しました。成長期の中学生、ぐんぐ

ん大きくなる我が子を頼もしく思う反面、この制服もう着れなくなったの？と

予想外の出費に嘆く保護者！！そんな悩みを解消するために、本校では、ＰＴ

Ａ主催で「制服リサイクル」を行っています。今年も大盛況でした。ＰＴＡ本

部のみなさん、準備から当日まで、本当にありがとうございました。 

＜３年薬物乱用防止教室について！＞ 

 ６月６日（火）６校時に、３年生を対象とした「薬物乱用防止教室」を実施

しました。京都府警察からスクールサポーター５名を招いて、クラス単位で実

施しました。各スクールサポーターから、薬物が身体に及ぼす害について・少

年非行の実態やその防止策について具体的なお話をしていただきました。 

＜１年かるた大会について！＞ 

６月１２日（月）非常に残念ですが、１年校外学習が雨のため延期になりま

した。残念がっている生徒がたくさんおり、申し訳ない思いで一杯です。次は

晴れることを心から祈っています。そこで、午後から学年主任桝本先生考案の

「かるた大会」を実施しました。元気な歓声が体育館中に広がり、大変盛り上

がりのある大会となりました。 

＜避難訓練（不審者対応）を実施しました！＞ 

６月１６日（金）６校時に、防犯訓練（不審者対策）を実施しました。まず、

教頭先生からの不審者侵入の放送を受けて、全校生徒が体育館に避難しまし

た。押さない・走らない・しゃべらない（お・は・し）を守りながら５分以内

に全員が集合できました。その後、教室に帰って、本校の教員たちが自作した

「教室のバリケードの作り方」の動画を視聴しました。 

＜２年学年集会を実施しました！＞ 

６月１３日（火）から２年副担任の山口香代先生が、産前休暇に入られまし

た。１２日（月）１校時の学年集会で、「今まで、私とお腹の中の赤ちゃんに、

たくさんの優しい言葉かけをありがとう。」との山口先生の言葉があり、２年

生の生徒代表からは、「元気な赤ちゃんを産んで、また戻ってきて下さい。」と

励ましの言葉が送られました。心の通ったやりとりに心が和らぐひとときで

した。山口先生、頑張って下さい！ 

＜学年諸費関係のお知らせ＞ 

 ・７／２６（水）振替日 

    ３１（月）再振替日 

 ・８／２８（月）振替日 

    ３１（木）再振替日 

＊ご協力の程、よろしくお願いいたします。 

＜カウンセリングの日程＞ 

・７月 ３日（月）・ ５日（水） 

   １９日（水） 

・８月３０日（水） 

・９月 ４日（月）・ ６日（水） 

   ２５日（月） 


